



Facebook asegura que Cambridge Analytica obtuvo los datos de 87 millones de usuarios

Facebook aseguró este miércoles que los datos de 87 millones de usuarios fueron compartidos a Cambridge Analytica, siendo esta una cifra mucho más alta que la estimada anteriormente en los reportes por diarios como The Guardian.

«En total, creemos que la información de Facebook de 87 millones de personas, la mayoría de Estados Unidos, pudo ser compartida de forma indebida con Cambridge Analytica», dijo Mike Schroepfer, director técnico de Facebook.

La mayoría de las personas involucradas en el problema son de Estados Unidos, con más de 70 millones de usuarios de Facebook. Luego le siguen usuarios de Filipinas, Indonesia, Reino Unido y México.

Luego de confirmar el número de usuarios afectados, Facebook informó que contactará a los usuarios desde la app móvil para informar si su cuenta estuvo involucrada o no en la recolección de datos de Cambridge Analytica.

Este escándalo ha causado muchos problemas a Facebook desde hace más de dos semanas, ocasionando duras críticas al fundador Mark Zuckerberg y pérdidas en la bolsa de valores.

Cambridge Analytica obtuvo en 2014 los datos de 87 millones de usuarios por medio de una app de cuestionario psicológico que fue respondido por 270 mil personas que cedieron su permiso. En ese entonces, las aplicaciones autorizadas por una persona tenían acceso a los datos de sus amigos, por eso es la gran cantidad de usuarios afectados.

Con esta información, la compañía británica pudo crear una base de datos importante que utilizó luego en un contrato para la campaña del actual presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

Por su parte, Mark Zuckerberg declarará al respecto ante el Congreso de Estados Unidos la siguiente semana.